

ASK ST. VALENTIN - GARSTEN 4:3.

Dem ASK St. Valentin reichte gegen Garsten eine durchschnittliche Leistung, um die drei Punkte einzufahren. Nach einer komfortablen 3:0-Führung für die Hausherren wurde es aber nochmals spannend, da die Garstner trotz eines Ausschlusses nochmals auf 3:2 herankamen. Davor Klepic sorgte mit seinem zweiten Treffer, zum zwischenzeitlichen 4:2 für den ASK, aber nochmals für klare Verhältnisse. Den Gästen gelang zwar noch der 3:4-Anschlusstreffer, dieser kam jedoch zu spät, um die Valentiner nochmals ins Schwitzen zu bringen (92.). „Nach dem Ausschluss für Garsten haben wir aufgehört Fußball zu spielen“, analysierte St. Valentins Sektionsleiter Gerald Engleder die schwache Vorstellung seines Teams nach der 3:0-Führung.